

# Feier für den Silber-Felix

Das Sarntal würdigte letzthin die Leistung des jungen und erfolgreichen Malers Felix Spiess, der bei der Berufsweltmeisterschaft in Seoul die Silbermedaille errungen hatte. Zu seinen Ehren fand im Gasthof Sonne eine Feier statt, zu der die Gemeinde, der örtliche Handwerkerverband und die Raiffeisenkasse Sarntal geladen hatten.



Zur Feier gehört auch ein Erinnerungsbild; es zeigt vorne von links Vater Heinrich und Mutter Anna Spiess, Silber-Felix, Florian Mayr, der Felix in Seoul betreut hat und Bürgermeister Karl Thaler; in der hinteren Reihe (v.l.) LVH-Präsident Herbert Fritz, Lehrmeister Albin Stauder, Felix' Schwester Irmgard, Gemeindeassessor Georg Gross, LVH-Obmann Peter Heiss, LVH-Obfrau Michaela Locher und Raika-Obmann Dr. Florian Murr. Foto: SB/to

Gemeindeassessor Georg Gross begrüßte die Anwesenden, vor allem den erfolgreichen Junghandwerker und dessen Familie und gratulierte zur grandiosen Leistung.

"Wir sind stolz auf dich", sagte Bürgermeister Karl Thaler und hob ebenfalls die tolle Leistung des jungen Sarners hervor.

Der Präsident des Landesverbandes der Handwerker, Herbert Fritz, der das Sarntal einen anscheinend fruchtbaren Boden für Junghandwerker nannte, schilderte die Tage im fernen Seoul und vermittelte den Anwesenden Bedingungen und Atmosphäre beim Wettbewerb, der vier Tage zu je sieben Stunden umfasste. 600 Bewerber aus 35 Nationen waren in 38 verschiedenen Wettbewerben (Berufen) angetreten. Präsident Fritz gab auch die Antwort auf die Frage nach den Kriterien bei einem derartigen Wettbewerb: Präzision, Zeit und Arbeitsweise.

Lob und Glückwünsche für Felix gab es auch seitens des örtlichen Handwerkerobmannes Peter Heiss und des Obmannes der Raiffeisenkasse Sarntal, die als Sponsor fungiert hatte, Dr. Florian Murr. Heiss sprach voller Stolz von Weltklasse-Lehrlingen, die es in Sarnen Betrie-

ben gebe und erinnerte dabei auch an den Fliesenleger Stefan Schwitzer, der vor zwei Jahren in Montreal die Bronzemedaille geholt hatte.

In netter und bescheidener Art und Weise bedankte sich Felix Spiess für all die Aufmerksamkeiten, die ihm zuteil geworden waren. **to**